

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Avant RD Congo-Gabon de ce samedi: Patrice Neveu satisfait du stage et de ses joueurs

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DÉBUTÉ le 25 mai passé, le stage de préparation des Panthères, à Chantilly (France), prend fin ce mardi 31 mai. Selon le sélectionneur national, Patrice Neveu, ledit regroupement, dans l'ensemble, s'est très bien déroulé. Et il est revenu sur les objectifs du stage de Chantilly.

"Comme vous le savez bien, après la dernière Can, nous ne nous sommes plus revus. Je n'avais donc pas une idée précise de l'état d'esprit et de forme de mes joueurs. Or, ce stage, qui s'est déroulé dans d'excellentes conditions m'a permis d'apprécier et corriger ce qui avait à corriger", explique le coach national. À raison de deux séances d'entraînement par jour, les exercices étaient essentiellement basés, selon Patrice Neveu, sur la préparation physique, le travail devant le but et le schéma tactique

à mettre en place samedi prochain lors de la rencontre contre les Léopards de la République démocratique du Congo. Concernant l'ambiance du groupe et l'état de forme des joueurs, le sélectionneur s'est montré satisfait. "J'ai été agréablement surpris par l'ambiance au sein de la tanière. Elle est excellente. L'état d'esprit est quasiment le même que lors des matchs de la dernière Can au Cameroun. Et physiquement, ils sont au point." S'agissant d'Appindangoye, qui revient en sélection après deux ans d'absence suite à des blessures à répétition, Patrice Neveu s'est voulu rassurant. "Appi est bien physiquement et mentalement", rassure-t-il. Seule inquiétude, le cas Bruno Ecuele Manga. "Bruno souffre d'une douleur musculaire à la cuisse. Il est en soins à raison de deux séances par jour. Notre kiné y travaille. Et dans les prochaines heures, il ren-



Patrice Neveu est très satisfait de ses joueurs dont la détermination se lit sur les visages d'Obiang et Oyono.

contre l'ancien kinésithérapeute de l'équipe de France Philippe Boixel pour faire le point". Patrice Neveu a également testé les différents schémas tactiques

à mettre en place au Congo. Il devra donc choisir entre le 4-2-3-1 ou le 3-5-2. Il a également sa petite idée sur le joueur qui remplacera Jim Allevinah finalement

forfait pour cause de blessure. Les Panthères au complet quittent Paris mercredi prochain à 13 heures en direction de Kinshasa.

Le clin d'œil de *lybek*



Gabonais de l'étranger: clap de fin raté pour Bouanga chez les Verts

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LA descente en Ligue 2 de l'AS Saint-Étienne, piégée en matchs de barrages par l'AJ Auxerre (1-1 et 5 tirs du but à 4), dimanche au stade Geoffroy-Guichard, après un premier match nul 1-1 à l'Abbé-Deschamps a vraisemblablement validé la fin de l'aventure de Denis Bouanga chez les Verts.

Un maintien n'aurait, en effet, fondamentalement rien changé aux aspirations de l'attaquant international gabonais arrivé au bout du chemin, après trois saisons somme toute honorables. Si la première avait confirmé les promesses nées de son court passage au Nîmes Olympique pour son premier exercice complet en Ligue 1, les deux suivantes ont ressemblé à du surplace. Peu aidé, il est vrai, par l'inexorable descente aux enfers des Stéphanois. Le joueur



Quelle sera la prochaine destination de Bouanga après la relégation des Verts en L2 ?

de 27 ans devrait ainsi quitter le club dix fois champion de France mais auquel il reste contractuellement lié jusqu'en juin 2023, sur un bilan de 28 buts et 15 passes décisives en 98 matchs disputés, toutes compétitions confondues. Recruté par l'ASSE contre 4,5 millions d'euros (environ 2,9 milliards) en juillet 2019, Bouanga est une vraie valeur marchande pour

son employeur et ne manque pas de convoitises. En France (Lille et Nice ont manifesté leur intérêt), en Espagne (Celta Vigo) ou en Angleterre. Les semaines à venir seront édiifiantes sur la prochaine étape de la carrière du natif du Mans dont le développement au plus haut niveau est loin d'avoir atteint son plafond.